

Polres Gresik Ngopi Bareng Netizen, Ajak Masyarakat Untuk Bijak Bermedsos

Achmad Sarjono - GRESIK.INDONESIASATU.ID

Oct 24, 2022 - 11:43



GRESIK - Humas Polres Gresik menjalin silaturahmi dan sinergitas bersama Netizen se-Kabupaten Gresik.

Silaturahmi dalam kegiatan ngopi bareng, dilakukan sebagai upaya kepolisian dalam mengajak masyarakat untuk bijak dalam bermedia sosial dan tidak menyebarkan berita hoax, Sabtu (22/10/2022).

Acara ngopi bareng Netizen bertempat di Cafe & Resto Shofa Jalan Raya Bunder-Babat No. 16 samping Terminal Bunder Gresik. Dipimpin langsung Kanit Regident Satlantas Polres Gresik Iptu Mega Satriatama dan didampingi Kasi Humas Polres Gresik IPDA Mustofa yang dihadiri oleh 33 admin medsos di wilayah Kabupaten Gresik.

Sejumlah agenda dibahas pada acara tersebut, salah satunya terkait kerjasama komunikasi dan publikasi berbagai berita yang dapat memberikan dampak positif bagi perkembangan situasi kamtibmas di wilayah hukum Polres Gresik.

Kapolres Gresik AKBP Mochamad Nur Azis melalui Kasat Lantas AKP Agung Fitriansyah berharap adanya jalinan komunikasi dan publikasi yang baik dengan Netizen turut membantu pihak kepolisian khususnya Satlantas Polres Gresik dalam publikasi berbagai kegiatan terutama kegiatan kreatif.

"Bahaya terkait berita Hoax dapat menimbulkan persepsi maupun opini negatif, provokasi dan agitasi serta dapat menimbulkan kebencian sehingga Netizen berperan penting dalam memupuk persatuan serta menjaga situasi Kamtibmas," ujar AKBP Azis.

Sementara Ketua Netizen Gresspedia Hefsi mengucapkan terima kasih, karena selama ini sudah terjalin hubungan baik melalui Humas Polres Gresik.

"Akhir-akhir ini dunia maya banyak dimunculkan informasi dan berita palsu atau lebih dikenal dengan istilah "hoax" oleh sejumlah oknum yang tidak bertanggungjawab. Jika tidak ada kehati-hatian, rekan-rekan Netizen pun bisa dengan mudah termakan tipuan hoax, bahkan ikut menyebarkan informasi palsu itu, tentunya akan sangat merugikan bagi pihak korban fitnah," beber Hefsi.

Terkait dengan situasi Kamtibmas khususnya di wilayah hukum Polres Gresik,

"Kami mengaharapkan informasi dari Netizen jika mengetahui isu-isu yang dapat berdampak negatif bagi situasi kamtibmas di masyarakat" ujar Kasi Humas Ipd Mustofa.

Kanit Regident Iptu Mega memberikan sambutan tips untuk menangkal Hoax dapat dilakukan dengan cara berfikir sebelum berbagi, jangan mudah percaya, perhatikan judul dan isi, cek alamat sumber berita, bandingkan informasi, periksa tanggalnya dan cek kontennya.

"Kami mengharapakan agar adanya komunikasi atau konfirmasi dari rekan Netizen melalui Humas Polres Gresik," ucap Mega.

Pada acara kopi yang dilaksanakan dalam suasana santai tersebut, dilakukan pembicaraan tentang agenda kedepan yang akan dilaksanakan Satlantas Polres Gresik, Kegiatan tersebut di akhiri dengan foto bersama. (**)